

Reaparecen este viernes los medallistas olímpicos Robeisis Ramírez y Emilio Correa



La Habana, 15 dic (RHC) El doble titular olímpico de Londres 2012 y Río 2016, Robeisis Ramírez, y el subcampeón de Beijing 2008, Emilio Correa , reaparecerán este viernes en el torneo nacional Playa Giron , que acoge la Sala Yara, de la ciudad de Sancti Spiritus, 350 km de La Habana.

Ramírez, cuatro veces monarca nacional, solo ha celebrado un combate oficial este año, y fue durante el Internacional Córdova Cardin, efectuado en junio pasado en La Habana, donde se vio superado por el tailandés Yuttapong Tongdee.

Por su parte, la ausencia de Correa, tres veces titular del patio, se remonta al 2014, cuando perdió la final del torneo nacional con el rey olímpico de 2016, Arlen López.

Este viernes, Robeisi rivalizará con Leonel Álvarez, de la provincia de Las Tunas, en tanto, Correa, ascendido de peso hasta los 91 kg, cruzará golpes con Lenar Pérez de Holguín .



Radio Habana Cuba